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Anfrage der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Willich 

 

ANFRAGE FÜR DIE SITZUNG DES JUGENDHILFEAUSSCHUSSES AM 09.05.2017 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Heyes, 

sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, 

 

im Hinblick auf die Überlegungen für eine Standortverlagerung der städtischen Kitas Traumland und / 

oder Büllerbü und den Bezug eines Neubaus bittet die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Willich um die Be-

antwortung folgender Fragen:  

 

(i) Wie viele der in der Kita „Glückskinder“ angebotenen betriebsnahen Plätze (Quote lt. Internetseite 

50 %) sind tatsächlich durch Betriebe belegt? 

(ii) Können dort nachgefragte betriebsnahe Plätze nicht angeboten werden, da die entsprechende 

Quote bereits erfüllt ist? Wenn ja, in welchem Umfang besteht ggf. eine Unterdeckung? 

(iii) Könnte ein steigender Bedarf an betriebsnahen Plätzen auch durch eine Ausweitung des betriebs-

nahen Angebots der „Glückskinder“ (Erhöhung der betriebsnahen Plätze über 50 % hinaus) gedeckt 

werden? 

(iv) Wie ist der Stand der Planungen für die Grundstückssuche und den beschlossenen Neubau des Kin-

dergartens Villa Kunterbunt? 

(v) Wie werden die im Rahmen von „KitaPlus“ in der TE Bullerbü angebotenen erweiterten Öffnungs-

zeiten von Willicher Eltern nachgefragt? Gibt es in dieser Hinsicht eine Unterdeckung? 

(vi) Sieht die Verwaltung den Bedarf für ein Angebot mit erweiterten Öffnungszeiten ausschließlich im 

Bereich Wekeln/Stahlwerk Becker/Münchheide (und in Verbindung mit einem betriebsnahen An-

gebot), oder hat sie Anhaltspunkte für entsprechende Bedarfe auch in anderen Ortsteilen? 

 

Antragsteller: Dr. Sarah Bünstorf 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

  

Hendrik Pempelfort 

Fraktionsgeschäftsführer 

Bernd-Dieter Röhrscheid 

Fraktionsvorsitzender 
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